

# 難波の海小だより

学校通信 NO. 12 令和4年 2. 28 難波の梅小学校

難波の梅小ホームページアドレス http://www.ama-net.ed.jp/school/E04/index.html

# 「まなざし」

3 学期がスタートしたと思っていましたが、あっという間に3月を迎える頃となり、今年度も残り3週間程になりました。新型コロナウィルス感染症の影響を受けた3度目の3月となりました。本年度も、様々な制約がある中での教育活動を余儀なくされた1年でした。まだまだ今後についても、感染拡大防止の対策をとりながらの学校教育活動が求められています。様々な創意工夫をしながら進めていきたいと考えています。

1 学期の始業式で、「時・場・礼(あつまり・あとしまつ・あいさつ)」を頑張る目標として掲げ、 折に触れて意識するように話をしてきました。学校だより 5 月号でも紹介しましたが、これは、哲学 者であり教育学者の森信三氏の「時を守り、場を清め、礼を正す」という言葉から引用しています。 いずれも、自分とともに他者も大切にすることにつながります。これは、人と人との豊かな結びつき や、幸せ溢れる人生にとって欠かすことのできないことではないかと感じています。

さて、みなさんは、次のような詩をご存知でしょうか。

#### 星とたんぽぽ

青いお空のそこふかく、 海の小石のそのように、 夜がくるまでしずんでる、 屋のお星はめにみえぬ。 見えぬけれどもあるんだよ、 見えぬものでもあるんだよ。

かわらのすきまにだァまって、 春のくるまでかくれてる、 つよいその根はめにみえぬ、 見えぬけれどもあるんだよ、 見えぬものでもあるんだよ。

ちってすがれたたんぽぽの、

「みんなちがって、みんないい」等で有名な、金子みすずさんの詩です。「見えぬけれどもある」のは、「昼の星」と「たんぽぽの根」ですね。「昼の星」は、「海の小石のように、青い空の底深く、夜が来るまで沈んでいる」星です。昼は太陽の光が明るすぎて見えないのですが、「昼の星」は確かにあるのです。また、「たんぽぽの根」は、「散って枯れているのですが、地面に敷かれている瓦と瓦の隙間に隠れていて、春が来ると力強く地面に生え出てくる」ほどの強い根であり、見えなくてもしっかり張っているのです。この詩が書かれた 18 年後に、「星の王子さま」(サン・テグジュベリ作)という作品ができ、その中に「心で見なければ何も見えないよ。肝心なものは、目に見えないんだ。」という有名なフレーズがあります。優しさや思いやり、友情、愛等々、目には見えなくても確かに存在している大切なもの、これらを感じ取れる感性、「まなざし」を大事にしていきたいですね。

最後になりましたが、この1年間、子どもたちの明るく元気な学校生活を家庭で支えてくださった 保護者の皆様、学校の諸活動に温かいご理解とご協力をいただきました PTA 役員、そして地域の皆 様に感謝申し上げますとともに、来年度もより一層のご理解ご協力をいただきますよう、お願いいた します。

# 今月は1回のみです

# 【3月の行事予定】

諸費引き落とし 3日

1日(火)集会			16日(水)給食終了 卒業式リハーサル
6年生を送る会			18日(金)第8回卒業証書授与式(10時)
3日(木)お別れ遠足6年			21日(月)春分の日
4日(金)計算チャレンジ検定			25日(金)修了式(12時頃下校)
8日(火)朝会			28日(月)春季休業日(~4/6)
4月行事予定 (主なもの)	7日 (木) 8日 (金)	着任式、始 入学式	光 第式 11日(月) 中央中学校入学式 12日(火) 離任式 給食開始

- ※ 毎週木曜日は定時退勤日となっています。ご理解ご協力をお願い致します。
- ※ スクールカウンセラー来校予定日 3月11日(金)

### \*計算チャレンジ 4日(金)

昼学習における計算チャレンジを検定として取り組みます。98点以上の場合、認定証が もらえます。日頃の成果を発揮し、今後の学習に生かしてほしいです。

# \*第8回卒業証書授与式 18日(金) 開場 9:00~

午前 10 時開式です。保護者の皆さまは 9 時 45分までにご入場ください。 1~5年生はお家でお祝いをしますので、学校はお休みです。 今年はコロナ対策のため、保護者の方は一家族 2人までとさせていただきます。 よろしくお願いいたします。



#### \*エプロンの修理について

毎年PTAの方々が伸びたゴムの交換やほつれの修理、ボタン付けなどをしてくださっていますが、今年もコロナ対策の為お願いすることができません。各ご家庭でエプロンのほつれ等を確認していただき、修理をよろしくお願いします。



## \*スクールガードの皆さま、PTA役員の皆さま、旗当番の保護者の皆さま

1年間、子どもたちの登下校の安全を見守っていただき、ありがとうございました。 本来なら「スクールガードさん感謝の会」の集会を行わせていただくのですが、コロナ対策のため、今年度も集会が実施できません。また、来年度も引き続きよろしくお願いいたします。

3月の生活目標 元気よくあいさつや返事をしよう

時間を守って行動しよう

だまってていねいに掃除をしよう